



Der Tod kann auch freundlich  
kommen zu Menschen, die alt sind,  
deren Hand nicht mehr festhalten will,  
deren Augen müde wurden,  
deren Stimme nur noch sagt:

Es ist genug.  
Das Leben war schön.

Nach kurzer schwerer Krankheit wurde mein geliebter Mann, unser liebevoller Papi,  
Schwiegervater und Grossvati von seinen Leiden erlöst

## Heinz Gasser-Gobet

15. Dezember 1926 – 3. Oktober 2018  
Alpenstrasse 7, 3178 Böisingen

in stiller Trauer

Antoinette Gasser-Gobet  
Madeleine und Madjid Acher  
    Laila Acher mit David Gräub  
    Naima Acher mit Silvio Zbinden  
Marianne und Wolf Maurer  
    Melanie Maurer mit Sandro Haas  
    Nadine Maurer mit Philipp Bleimeyer  
Ruth und Markus Wüthrich  
    Nic  
sowie Verwandte und Freunde

Heinz ruht in der Aufbahnhalle in Böisingen.

Zur Trauerfeier am Dienstag 9. Oktober 2018 um 14.30 Uhr, in der katholischen Kirche in Böisingen,  
sind Sie herzlich eingeladen.

Traueradresse: Madeleine Acher, Erlenweg 88, 3178 Böisingen

Anstelle von Blumenspenden gedenke man:

die Christoffel Blindenmission PC 80-303030-1 IBAN CH41 0900 0000 8030 3030 1  
oder Beat Richner Stiftung PC 225-838570.01Q IBAN CH51 0022 5225 8385 7001 Q (Vermerk: Heinz Gasser)